

Bezirkskirchenpflege Andelfingen

Feuerthalen, den 22. Mai 1939

*

Sehr geehrter Herr Professor!

Die Bezirkskirchenpflege Andelfingen gestattet sich die höfliche Anfrage, ob Sie bereit wären, an unserm dritten Kirchentag des Bezirkes das Hauptreferat zu übernehmen. Wir legen Ihnen die Programme der letztjährigen Feiern bei, aus denen Sie ersehen können, in welcher Art diese Kirchentage durchgeführt werden. Sie sollen die kirchlich lebendigen Glieder unsrer Gemeinden sammeln und sie mit einem zentralen Anliegen der Kirche vertraut machen. Als Vortragsthema wurde für dieses Jahr gewählt: "Das heilige Abendmahl", wir überlassen Ihnen aber gerne die genauere Formulierung des Themas.

Der Kirchentag findet am 27. August in Andelfingen statt. Er war in den beiden letzten Jahren sehr gut besucht, die über tausend Personen fassende Kirche, sowie zwei kleinere Nebenräume, waren vollständig besetzt, ein Zeichen dafür, dass unsere Landbevölkerung eine solch gottesdienstliche Feier schätzt.

Indem wir hoffen, eine zusagende Antwort zu erhalten,

begrüssen wir Sie mit vorzüglicher Hochachtung

Für die Bezirkskirchenpflege Andelfingen:

Der Präsident:

Der Aktuar:

Kidmeyer

P. Ryhiner, Jr.